



Die Trompete

Wegen ihres weit zu vernehmenden Schalls und dem schmetternden Klang ist die Pracht der Trompete von allen anderen Musikinstrumenten herausragend. Diente sie doch schon in frühester Zeit als Signalinstrument.

Kein Instrument hat sich in der Zeit so stark gewandelt wie die Trompete. Von der Naturtrompete bis hin zur modernen B-Trompete, ausgestattet mit 3 Ventilen. Stilistisch ist sie in allen Genres zu Hause: Klassische Musik, Jazz & Populärmusik sowie in der Volks- und Blasmusik.

Verschiedene Trompeten-Arten sind u.a. die Barocktrompete, Jazz-Trompete, Konzerttrompete, Pikkolotrompete, das Flügelhorn und das Kornett.



Für Kinder besteht die Möglichkeit mit einer *Taschentrompete* das Musizieren zu erlernen. Ab einem Alter von ca. 8 Jahren kann mit dem Trompete spielen begonnen werden. Die Trompete zu erlernen ist nicht schwer. Man benötigt ein wenig Ausdauer, Fleiß und natürlich etwas „Puste“. Alles andere kommt mit der Übung.

Lehrer an der Franz Schubert Musikschule:
Mag. Csaba Fuchs, Mag. Michael Rattenschlager